

# El Corredor Cultural Cuernavaca

## CONVOCA

**A diseñadores, estudiantes de diseño y de artes, así como artistas a diseñar el logotipo del Corredor Cultural Cuernavaca**

**De acuerdo con las siguientes bases:**

### 1. OBJETIVO

El objetivo de esta convocatoria es seleccionar un logotipo que identifique a Cuernavaca como una ciudad cultural y artística (para atraer al turismo nacional y extranjero).

### 2. PARTICIPANTES

Podrán participar diseñadores, estudiantes de diseño y de artes, así como artistas.

### 3. SOBRE LA PROPUESTA DEL LOGOTIPO

Considerando los siguientes elementos para la composición del logotipo:

- El agua, como un elemento que transita a través de las barrancas de la Ciudad.
- Los árboles como símbolo principal de la ciudad, recordando el topónimo de la ciudad: Cuauhnáhuac: ciudad junto a los árboles.
- Las flores como elementos que representan a la ciudad en su clima y como una metáfora de la diversidad cultural.

La propuesta de logotipo deberá ser inédito, no haber sido presentado en otros concursos ni contar con registro de propiedad intelectual.

También, deberá estar acompañada de una justificación, explicando los motivos de su composición: elementos gráficos, uso de color, líneas.

El logotipo deberá presentarse a color con un máximo de 4 tintas, indicando el color de pantone. Además, el logotipo debe permitir su aplicación a color, blanco y negro y en escala de grises.

La propuesta de logotipo debe considerarse que su reproducción pueda hacerse en diversos materiales: textil, papel, plástico, cristal o cualquier material promocional.

### 4. REGISTRO DE LAS PROPUESTAS

Los interesados en participar en esta convocatoria pueden entregar sus trabajos, a partir de la fecha de la presente publicación, y hasta el día 5 de enero de 2020. La recepción de las propuestas será de manera electrónica, al correo:

**difusion.cccuerna@gmail.com**

Deberán enviarlo en formato .jpg, con las aplicaciones a color, blanco y negro, y en escala de grises. Titulando cada imagen con el nombre del participante (nombre y primer apellido) y número de acuerdo a la propuesta que envíes.

La justificación deberá enviarse en formato Word, Arial número 12, con interlineado de 1.5, mínimo 1 cuartilla, máximo 2 cuartillas. Deberá titularse: **Nombre \_Apellido\_Justificación** Deberán enviar ficha de inscripción (solicítala al Comité de Difusión CC Cuerna: difusion.cccuerna@gmail.com), así como identificación oficial.

Los participantes podrán entregar hasta dos propuestas de logotipo.

### 5. JURADO Y FALLO

El jurado estará dividido en dos etapas:

Está integrado por miembros del Comité de Difusión del Corredor Cultural Cuernavaca, quienes seleccionarán las mejores 10 propuestas de logotipo.

Posterior, en la segunda etapa integrada por todos los miembros del Corredor Cultural Cuernavaca, elegirán al primer lugar y se otorgarán 2 menciones honoríficas.

El logotipo será la imagen oficial del Corredor Cultural Cuernavaca y se aplicará en todos los medios impresos y digitales, así como en las diversas comunicaciones internas y externas del CCC, por lo tanto, el ganador, deberá firmar una carta cesión de derechos, aceptando el uso y reproducción exclusivas en cualquier medio que el CCC decida.

### 6. RESULTADOS Y PREMIACIÓN

Una vez emitido el fallo del jurado, se notificará inmediatamente al ganador. Los resultados se publicarán en las páginas oficiales de los integrantes del Corredor Cultural Cuernavaca y en la cartelera. [morelos.gob.mx](http://morelos.gob.mx)

El premio consiste en \$5,000.00 y un KIT cultural: cortesías de los integrantes del CC Cuernavaca. Para las menciones honoríficas se les entregará una constancia y un kit cultural.

Lo no previsto en esta convocatoria, será resuelto por el Comité de Difusión del CC Cuernavaca.

### INFORMES

**difusion.cccuerna@gmail.com**